



Brunnen, 31. August 2012

Vernehmlassung zum Gesetz über die Schiffsabgaben

Sehr geehrter Herr Landammann,
sehr geehrte Frau Regierungsrätin, sehr geehrte Herren Regierungsräte,
sehr geehrte Damen und Herren

Die SP Kanton Schwyz bedankt sich für die Einladung zur Stellungnahme.

Da seit der letzten Anpassung der Schiffssteuer von Anfang 1996 die allgemeine Teuerung um 13.5 Prozent zugenommen hat, hält die Geschäftsleitung der SP Kanton Schwyz eine Erhöhung der Schiffssteuer um diesen Prozentsatz auf den 1. Januar 2013 für gerechtfertigt. Sie stimmt daher dieser Vorlage zu.

Mit freundlichen Grüssen

SP Kanton Schwyz
Martin Reichlin, Präsident